



Salamanca se reafirma en el Cervantes como la “universidad del español”

El rector Ricardo Rivero entró ayer a formar parte del patronato del instituto para la difusión de la lengua española ■ Comparte con el centro su apuesta su visión iberoamericana

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca reafirmó ayer su posición de liderazgo en la enseñanza y difusión del español entrando a formar parte del Patronato del Instituto Cervantes, la institución pública creada para promover la enseñanza, el estudio y el uso del español.

Gracias a la relación entre el Estudio salmantino y el Instituto Cervantes, que se remonta a los años 90 y se ha materializado en diversos proyectos comunes —la Universidad charra elabora y corrige los diplomas de lengua española DELE y ahora es socio fundacional del Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española (SIELE)—, la institución académica salmantina ya había tenido la responsabilidad de estar representada en el órgano que preside el Rey.

“Queremos aportar toda nuestra experiencia, que es mucha, en la enseñanza del español”, comentó Rivero tras el encuentro en Aranjuez y añadió: “Somos la



El rector, en la mesa presidencial con los Reyes, el director del Cervantes y la vicepresidenta del Gobierno. | EFE

universidad del español por excelencia y además compartimos la vocación iberoamericana que ha puesto de manifiesto el director del Cervantes y el Rey en el acto”.

En el encuentro del Patronato

se habló, precisamente, de la proyección hacia Estados Unidos, con nuevas sedes en Los Ángeles y Washington, destinos a los que también mira el Estudio salmantino. También el Rey instó al Cervantes

a impulsar la ciencia en español.

Con Salamanca han entrado en el Patronato del Cervantes, el presidente de la Conferencia de Rectores y el rector de la Pontificia de Comillas.